

# Das aktuelle Foto

P167/22  
17. März 2022



Stimmauszählung beim Sprecherausschuss der BASF SE: Die Mitglieder des Wahlvorstands Dr. Peter Schwab, Dr. Michael Korgitzsch, Dr. Andreas Felske, Markus Langner und Christine Ohliger (v.l.n.r.) zählten am 10. März die Stimmen der Leitenden Angestellten aus.

## **BASF-Mitarbeitende wählen neuen Sprecherausschuss**

Vom 7. bis 9. März 2022 wählten die Leitenden Angestellten der BASF SE einen neuen Sprecherausschuss. Seit dem 24. Januar konnten die Wahlberechtigten ihre Stimme auch per Briefwahl abgeben.

Mit der heutigen konstituierenden Sitzung nimmt der neugewählte Sprecherausschuss seine Arbeit auf. In den kommenden vier Jahren vertreten

folgende Mitglieder die Interessen der rund 1.200 Leitenden Angestellten der BASF SE: Dr. Marc Heider, Dr. Nicole Meier, Rainer Nachtrab, Christine Ohliger, Dr. Bernd Trauth, Franz Obermayer und Dr. Friedrich Wirsing.

Die Wahlbeteiligung lag bei 51,5% Prozent (2018: 59,7 Prozent). Bei der konstituierenden Sitzung wählten die sieben Mitglieder Rainer Nachtrab als Vorsitzenden und Dr. Marc Heider als Stellvertreter.

Die Wahl zum Betriebsrat der BASF SE fand im gleichen Zeitraum statt. Das Ergebnis der Betriebsratswahl wurde am 16. März bekannt gegeben.